

Empresa

Los hermanos Elkann rescatan Italia Independent con una inyección de diez millones de dólares

La compañía italiana especializada en el negocio óptico se desplomó en bolsa después de que Lapo Elkann simulara su propio secuestro.

Modaes
16 dic 2016 - 11:45

Los hermanos Elkann rescatan Italia Independent con una inyección de diez millones de dólares

Italia Independent resurge de sus cenizas. **Lapo Elkann**, fundador de la compañía italiana, ha decidido rescatar a su empresa tras hundirla en bolsa después de simular su propio secuestro hace dos semanas. El empresario ha invertido, junto a su hermano **John Elkann**, diez millones de dólares para relanzar la compañía y asegurar su crecimiento.

El fundador de **Italia Independent** ha inyectado 7,5 millones de dólares a título personal, por lo que ahora es propietario del 63,7% de la empresa. Su hermano mayor se ha hecho con el 8,6% al invertir los 2,5 millones de dólares restantes, lo que lo ha convertido en el segundo principal accionista de la empresa italiana.

Tras el anuncio, el valor de las participaciones de **Italia Independent** en el parqué ha ascendido un 17,6%, alcanzando el precio de 4,21 euros por acciones. Dos semanas atrás, el importe de los títulos se situaba en 2,76 euros. “Estamos encantados de que el fortalecimiento de la compañía se haya completado con éxito”, ha asegurado **Giovanni Carlino**, consejero delegado de la empresa.

Elkann procede de una de las principales familias industriales de Italia, fundadora de Fiat, entre otras compañías. De hecho, el empresario abandonó su posición en la compañía automovilística para fundar su propia compañía de moda, **Italia Independent**. Pese a su posición empresarial, **Elkann** se ha visto envuelto en los

Modaes

últimos años en varios escándalos.

La inyección de capital puede ser clave en el desarrollo de **Italia Independent**, que en el primer semestre de 2016 reportó pérdidas de 2,6 millones de euros, y registró un descenso de los ingresos del 34,8% en relación al mismo periodo del año anterior, hasta 16,3 millones de euros.